
 

 

 

INDICAÇÃO Nº 94/2021 

Os Vereadores infra-firmados, integrantes da Câmara de Vereadores de 

Barra Funda, onde tem assento na Bancada do PDT, solicitam à Mesa Diretora, 

que seja encaminhada ao Poder Executivo, a seguinte Indicação: 

QUE SEJA ESTUDADO A POSSIBILIDADE DE NÃO SER FEITO 

REAJUSTE NOS IMPOSTOS MUNICIPAIS, TAXAS E SERVIÇOS (ÁGUA POR 

EXEMPLO), E CASO SEJA NECESSÁRIO QUE SEJA UTILIZADO UM ÍNDICE 

DE REFERENCIA MENOR, INDICARÍAMOS O IPCA. 

JUSTIFICATIVA: 

 Sabemos que todo o ano é feito o reajuste anual dos impostos municipais, 

taxas e serviços, mas que devido a pandemia e os aumentos constantes nos 

preços, gás de cozinha, energia elétrica, combustíveis, cesta básica e outros, 

pensamos que não ter reajustes nesse ano seria uma maneira de amenizar a 

saúde financeira de nossa comunidade. Caso existe a necessidade legal de fazer 

esse reajuste, sugerimos que seja utilizado como índice de reajuste o IPCA, e 

não o IGPM. 

 

 
À consideração do plenário. 

 

 Sala Das Sessões, 17 de Setembro de 2021. 

 

VER. JONAS ALVES 

VER. MAURICIO AUGUSTO DE MARCO 

VER. ROGER CASAGRANDA 

VER.ª SALETE RODRIGUES ZANDONÁ 

 


